



安食小だより

～明るく楽しく元気よく～

栄町立安食小学校

学校だより

令和7年5月29日(木)

<https://ajiki-es.town-sakae.ed.jp>

※ 安食小学校のいじめ・体罰、セクハラ防止担当は、畠野教諭・加藤教諭・猪瀬教諭・朝日教諭・穴澤養護教諭です。ご心配な点がありましたらご相談ください。

食に関する学習

今年度安食小学校では、学校全体で「食に関する学習」に取り組みます。「食に関する学習」である「食育」は、食育基本法という法律において「食育は生きる上での基本であり、知育、德育、体育の基礎となるべきもの」とされ、さらに、子供たちにとって「心身の成長と人格形成に大きな影響を及ぼし、生涯にわたって健全な心と身体を培い、豊かな人間性を育んでいく基礎となるもの」とされています。

この理念に基づき、安食小学校でも、食を通じた様々な活動をとおして、子供たちが心身ともに元気いっぱいな学校生活を送ることができるよう「楽しい食事で元気いっぱい～つながりを大切にした食育指導～」をテーマとして、様々な学習に取り組んでいきます。

食事は1日3回。給食はそのうちの1回であり2回はご家庭で食事です。ご家庭でも、食を通じた子供たちの心身の健全な育成を図っていただけますよう、学校での取り組みを発信していきたいと考えます。学校での取り組みや情報を参考にしていただきながら、共に、子供たちの成長を促していくたいと考えます。

ご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。

保護者・地域の皆様のご協力に感謝

5月16日(金)に今年度第1回目のPTA親子環境美化作業が行われました。晴天でしたが暑さのある中、多くの保護者の皆様にご参加いただき、実施することができました。児童も作業を行い、親子で仲良く作業していただく場面も見られました。細かいところまで丁寧に作業していただき、運動場もすっきりときれいになりました。学校生活を気持ちよく過ごすことができます。参加、作業いただいた皆様、ありがとうございました。

また同日、植樹委員さん、さくらの会の皆様により環境美化作業が行われました。植樹委員会では、美化作業では手の届かない、細かい樹木の剪定や法面の除草作業、重機を使っての作業など、多岐にわたり作業を行っていただきました。作業していただいた皆様、1日ありがとうございました。(作業の様子などは、安食小HP「校長室だより」からご覧ください。)

今後とも、安食小の子供たちのためにどうぞよろしくお願ひいたします。安食小学校では、保護者の方だけでなく、たくさんの地域の皆様による教育活動へのご協力をいただいており、本当に感謝しています。子供たちは皆様から教えていただき、関わりをもつことにより、「ふるさと安食」の良さを学んでいます。今後ともご支援ご協力をお願いします。

※ 植樹委員会では、新たなメンバーを募集しています。活動は、年2回(5・6月と2月ころ)行う予定です。(次回は、2月を予定しています。)草刈り程度の技能をお持ちの方がいらっしゃいましたら、男性女性を問わず、安食小学校の子供たちのためにご尽力いただきました幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。参加可能な方は、教頭までご連絡ください。(現在技能をお持ちでなくても、お気持ちだけでも歓迎です。また、機材等は学校のものを使用しますので心配いりません。)

連絡先:安食小学校 教頭 (Tel:95-0017)

頑張った陸上競技大会

5月14日(水)成田市の重兵衛スポーツフィールド中台陸上競技場を会場として、2部会(栄町、成田市、富里市)小学校陸上競技大会が開催されました。暑さで体調管理等の難しい中でしたが、引率の先生方の適切な指示の下、良い状態で実施することができました。安食小は5・6年生の児童34名が、400mリレー、100m走、60m・80mハードル走、800m走、1000m走、走り幅跳び、走り高跳びの各種目に参加し、日頃の練習の成果を発揮しました。中でも、走り幅跳び5年男子7位、100m走6年男子3位、走り高跳び6年女子4位、400mリレー6年女子6位と入賞しました。

暑さの厳しい一日になりましたが、子供たちは、安食小の合言葉「明るく楽しく元気よく」を体現することのできた素晴らしい大会になりました。保護者の皆様にも、これまでの子供たちの体調管理などご協力いただきありがとうございました。また、当日も多くの保護者の皆様に会場で応援をしていただき、重ねて御礼申し上げます。

